

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は、エンジンブレーキを活用しましょう》
大切なのは、スリップさせない運転をすることです！

- スリップ事故原因の約8割がブレーキやハンドルの操作不適によるものです
- 急発進、急ハンドル、急ブレーキなど、『急』のつく操作は危険です
- 凍結路面は、エンジンブレーキを活用してスピードを落とすのも有効です
- 日陰や下り坂、橋の上、トンネル、交差点は特にスリップしやすくなります
- 道路がぬれているだけの様に見えるブラックアイスバーンにも注意しましょう！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後6時 国道 押しボタン式の信号
歩いて横断中の高齢女性

軽トラックにはねられ、意識不明の重体
片側1車線の見通しのよい直線道路

- ◇『押しボタン信号』の横断歩道◇
- ◇『ボタンを押さず』渡って来るかもしれない、注意しましょう◇

2022/2/22(火) 12:11

21日午後6時半過ぎ、宮崎県の国道で歩いて横断していた高齢女性が、軽トラックにはねられる事故がありました。この事故で、近くに住む、女性(79)が頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが、意識不明の重体となっています。警察によりますと、現場は片側1車線の見通しのよい直線道路で、近くには歩行者用の押しボタン式の信号があるということです。警察は、軽トラックを運転していた70代の男性から話を聞くなどして、事故原因を調べています。

午後6時 右から横断していた男性

軽乗用車にはねられ死亡

男性は 買い物をして帰宅途中だった

軽乗用車の男性を逮捕

- ◇「夜間」右からの横断歩行者は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇
- ◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/23(水)

21日午後6時10分ごろ、埼玉県の県道で、近くに住む男性(79)が軽乗用車にはねられた。男性は頭などを強く打ち死亡、警察は軽乗用車を運転していた男性(25)を現行犯逮捕した。男性が道路右側から歩いて横断していたところを、進行してきた軽乗用車にはねられた。男性は買い物をして帰宅途中だったとみられている。

午前5時 乗用車と大型トラックが正面衝突
乗用車の男性死亡

どちらかが対向車線にはみ出した

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/2/22(火) 11:51

22日午前5時ごろ、福岡県の国道で、乗用車と対向車線を走っていた大型トラックが正面衝突しました。この事故で乗用車を運転していた男性(46)が病院に搬送されましたが、まもなく死亡が確認されました。事故現場は片側1車線の直線道路で、警察はどちらかが対向車線にはみ出したとみて、事故の詳しい状況を調べています。この事故の影響で国道は、現場近くの一部区間で、一時通行止めとなりました。